



学校だより

4月

令和4年4月7日

横浜市立芹が谷南小学校

笑顔いっぱい・やさしさいっぱい・芹が谷大好き みんな生き生き芹南っ子

校長 大島 恵子

うららかな日差しの中、桜が咲き誇る季節がやってきました。先日、学区にある芹が谷広場（通称 さくら広場）横のさくら道を歩く機会がありました。満開の桜で埋め尽くされた並木道は目を奪われる美しさで、歩いているだけで自然と心が弾んでくるようでした。それに加え、芹が谷南小学校の子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様にお会いできることが楽しみで期待に胸をふくらませてまいりました。

このたび芹が谷南小学校校長として着任いたしました大島 恵子（おおしま けいこ）と申します。今年度、創立50周年を迎える歴史と伝統ある芹が谷南小学校の校風を受け継ぎ、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様のために精一杯努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。令和4年度、本校は47名の新入生を迎え、全校児童304名でスタートしました。芹が谷南小学校の子どもたち一人ひとりが、毎日学校に行くことを楽しみに感じ、たくさん学び、たくさん遊び、笑顔いっぱいで生き生きと学校生活を送れるように力を尽くしたいと思います。教職員一同、心を一つに学校教育目標である「笑顔いっぱい やさしさいっぱい 芹が谷大好き みんな生き生き芹南っ子」を目指し、芹が谷南の子どもたちを育ててまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も引き続きご支援・ご協力をお願い申し上げます。

